

# Protokollauszug

## aus der

### Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Rüting

#### vom 12.10.2022

---

#### **Top 4    Einwohnerfragestunde**

- Eine Bürgerin erkundigt sich, ob der Durchlass im Bereich der Arztpraxis im Rahmen der Erneuerung der Landesstraße LO3 gemacht wurde.  
BM: Kenntnisstand ist, dass die Straßenbauverwaltung des Landes MV als Bauherr den Durchlass in einem Bohrverfahren umsetzen will.
- Diese Bürgerin spricht das Thema des Neubaus eines Feuerwehr- und Gemeindehauses an. Auf der letzten Sitzung konnten die anfallenden Kosten noch nicht benannt werden. Es ergeht der Vorschlag, das Gebäude „Landhaus“, welches sich im Eigentum der Gemeinde befindet, weiterhin als Gemeindehaus zu nutzen. Der Neubau könnte dann entsprechend kleiner gehalten werden, so dass nur die Feuerwehr untergebracht werden muss. Eine Anhebung der Hebesätze aufgrund des Neubaus des Gemeindehauses stößt auf wenig Verständnis.  
Der BM bedankt sich für den Hinweis. Die Nutzung der vorhandenen Räume des Landhauses ist eins der ersten Kriterien gewesen, die besprochen wurden. Es gilt jetzt erst einmal, den Haushalt beim Landkreis einzureichen und die Genehmigung abzuwarten.

Eine Bürgerin schlägt vor, eine doppelte Planung zu machen, einmal für den Neubau eines Gemeindehauses und andererseits bei Erhalt der vorhandenen Räumlichkeiten des Landhauses. Dann gilt es, beides zu vergleichen. Es gibt Verständnis für den Bedarf eines neuen Feuerwehrhauses, aber bitte nicht bei einer Verschuldung auf Kosten der Bürger.

Herr Grote weist darauf hin, dass bei einer Planung nur für die Feuerwehr ebenfalls Umkleieräume, Toiletten und Schulungsräume berücksichtigt werden müssen. Das bedeutet nicht, dass sich die Kosten halbieren. Dieses Problem wurde bereits in allen Ausschüssen der Gemeinde besprochen, wobei auch in erster Linie an den Erhalt des Landhauses gedacht wurde.